## DECLARACIÓN DE SOLIDARIDAD Y DE AGRADECIMIENTO

La República Bolivariana de Venezuela y la República Árabe de Siria combatimos al mismo enemigo.

El presidente de la República Árabe de Siria, Dr. Bashar el-Assad, dijo en uno de sus grandes discursos de hace poco, entre otras cosas: "El precio, que se tiene que pagar por la resistencia, es menos que el precio que se tiene que pagar por la capitulación." Y esto, por supuesto, se aplica también al actual combate de resistencia de la República Bolivariana de Venezuela y su presidente Nicolás Maduro.

En este sentido, nosotros, el "Comité Solidaridad de Frankfurt para Siria (FSKFS)", declaramos nuestra plena solidaridad con el Gobierno Bolivariano de Venezuela y su presidente Nicolás Maduro, y les deseamos a las venezolanas y a los venezolanos mucho éxito en este nuevo camino iniciado.

Rechazamos plenamente la injerencia de diversos países en los asuntos internos políticos de la República Bolivariana de Venezuela, como es el caso de los EE.UU. y la Unión Europea (ante todo, por ejemplo, también del portavoz del gobierno federal de Alemania, Steffen Seibert), los cuales no reconocen la Asamblea Nacional Constituyente elegida democrática y participativamente.

La presión económica (entre otras por sanciones), que se ejerce de parte de los EE.UU. y otros países, lo consideramos altamente inhumano y contra productivo.

Por lo contrario, apoyamos plenamente la política del presidente Nicolás Maduro, quien desde su toma de posición, trata de entrar en diálogo con la oposición para así resolver los conflictos de manera pacífica.

¡Viva la Revolución Bolivariana. Venceremos!